

Projet Labellisé : Agir ensemble contre l'illettrisme

Lors de cette rentrée 2024, notre académie contribue à la prévention de l'illettrisme grâce au projet "Histoires en scènes".

Les JNAI (Journées Nationales d'Action contre l'Illettrisme) rassemblent pendant une semaine, sous une bannière commune, des manifestations qui valorisent l'action conduite pour prévenir et lutter contre l'illettrisme.

Le vendredi 13 septembre, deux classes de notre académie ont choisi de présenter à un public une histoire mise en scène avec le *Kamishibai*, un théâtre d'images d'origine japonaise.

Les CM1 de l'école de Préfontaine à Rivière-Pilote sont retournés dans leur classe de CE2 pour présenter leur production poétique qui a clôturé leur projet de classe de l'année scolaire 2023/2024 dédié à la protection de la Terre. La prestation a été fortement appréciée par les élèves spectateurs qui ont posé de nombreuses questions à leurs aînés. Eux aussi ont désormais envie d'écrire et de mettre en scène leurs propres textes.

A l'école Marin A, des élèves d'un CM2 ont présenté à l'autre classe de CM2 leur spectacle créé l'an dernier à partir d'un extrait de *La Rue Case-Nègres*, le célèbre roman de Joseph Zobel. Cela a fait naître chez les élèves spectateurs le désir de mettre en scène une histoire. Les acteurs du jour souhaitent approfondir le remarquable projet réalisé l'an dernier. Ils débordent d'imagination et veulent faire grandir leurs talents.

Merci aux élèves et aux équipes.